

ZERTIFIKAT DEUTSCH

Die Prüfungen zum Zertifikat Deutsch werden gemeinschaftlich entwickelt durch das telc Institut, das Goethe-Institut e.V., das Österreichische Sprachdiplom und die Schweizer Konferenz der kantonalen Erziehungsdirektoren.

Demidova

Surname Name

Elena

First Name(s) Vorname(n)

23.04.1990

Date of Birth Geburtsdatum

Ust-Kamenogorsk

Place of Birth Geburtsort

***** 1 *****

Grade Note

Frankfurt/Main, den 20.08.2007

61S0813070701011022-8C790

ösd

EDK
CDIP
CDIP
CDEP

Volkshochschule Wedel

ABC-Straße 3

22680 Wedel

Tel. 04103/91 54-93

Fax 04103/91 54-44



J. Kerber

Director Geschäftsführung

Prüfungszentrum Examinator Centre

B1

Zertifikat Deutsch

Mit der Prüfung Zertifikat Deutsch hat die Teilnehmerin/der Teilnehmer erfolgreich nachgewiesen, dass sie/er fähig ist, sich schriftlich und mündlich in allen wichtigen Situationen im Alltag und im Beruf sprachlich zu behaupten. Die Teilnehmerin/Der Teilnehmer versteht alltägliche Gespräche im privaten und im beruflichen Umfeld und kann sich daran beteiligen. Gleichfalls ist sie/er in der Lage, eine Vielzahl von Texten zu verstehen und sich schriftlich dazu zu äußern.

Die telc-Prüfungen werden auf der Basis zentraler Aufgabenstellung nach veröffentlichten Kriterien erstellt, europaweit nach einheitlichen Durchführungsbestimmungen organisiert und nach identischen Bewertungsrichtlinien zentral ausgewertet.

Dieses Zertifikat entspricht dem Niveau B1 auf der international anerkannten Skala des Gemeinsamen Europäischen Referenzrahmens für Sprachen des Europarats.

Folgende Noten werden vergeben:

Sehr gut (1), Gut (2), Befriedigend (3), Bestanden (4). Bei nicht bestandener Prüfung wird kein Zertifikat ausgestellt.

Zertifikat Deutsch demonstrates the candidate's ability to deal with important language tasks that may occur both in everyday life and at the workplace. The candidate is able to follow and take an active part in everyday conversations, both in private and working contexts. Equally she/he is able to understand a variety of standard everyday spoken and written texts and to react to the content of such texts in written form.

The telc examinations are organized throughout Europe by the Central Examinations Office on the basis of language tasks set in accordance with published criteria. The Central Examinations Office is also responsible for the assessment of candidates' work according to standardised marking criteria.

This certificate corresponds to Level B1 on the internationally recognized Council of Europe performance scale as described in the Common European Framework of Reference for Languages.

Marks are given as follows:

Very Good (1), Good (2), Satisfactory (3), Pass (4). If the candidate does not attain the pass mark, no certificate will be issued.

B1



КОПИЯ ВЕРНА
Заведующий МАДОУ д/с № 59
О.В. Мех
«21» декабря 2011г.